



**UNIVERSIDAD
DE ORIENTE**

“I SEMINARIO INTERNACIONAL EDUCACIÓN FÍSICA EN LAS EDUCACIONES”

**DEL 14 AL 16 DE ABRIL 2022
VIRTUAL - VÁLIDO POR 45 HORAS**



**ORGANIZA: Departamento de Educación
Física - Facultad de Cultura Física**



QR DE INSCRIPCIÓN



I Seminario Internacional Educación Física en las Educaciones

La Universidad de Oriente abre sus puertas para acoger a docentes, estudiantes e investigadores de todo el mundo, con el objetivo de celebrar el I Seminario Internacional Educación Física en las Educaciones, a desarrollarse del 14 al 16 de abril de 2022.

El evento concebido por el Departamento Educación Física, Facultad Cultura Física tiene como propósito favorecer el intercambio, promoción y divulgación de experiencias sobre el desarrollo de la Educación Física en todos los niveles educativos, y servir como escenario para que especialistas en esta rama de todo el orbe puedan socializar resultados de su quehacer en la Cultura Física y las ciencias aplicadas a ella, la promoción de salud y la elevación de la calidad de vida de los practicantes.

Nuestra Casa de Altos Estudios convoca a directivos e investigadores, profesores de Educación Física, estudiantes de pre y posgrado, instituciones y profesionales de organizaciones deportivas vinculadas a los objetivos de Seminario Internacional a asistir a nuestra cita en Santiago de Cuba, por una Educación Física de Ciencia y Conciencia.



Dra. C. Diana Sedal Yanes
Rectora Universidad de Oriente
Presidenta Comité Organizador

Universidad de Oriente
Ave. Patricio Lumumba s/n Santiago de Cuba, Cuba
Sitio web: <http://www.uo.edu.cu/>

Breve concepción

El ser humano, en la sociedad moderna, es objeto y sobre todo, sujeto de educación. Los cuatro pilares de la educación del siglo XXI nos hablan de la necesidad de formar a un hombre capaz de saber, saber hacer, saber ser y saber convivir, como expresiones esenciales de un ideal educativo. En este sentido la Educación Física representa una dimensión particular del proceso educativo que en nuestro país abarca todo los niveles de enseñanza desde la etapa preescolar hasta la Educación Física Universitaria. Constituye por tanto, una expresión no unívoca entendida, con significados muy distintos en función del momento histórico, la tradición y el contexto sociocultural, pero cuyo alcance no se reduce a una simple educación de lo físico. De ahí la necesidad de socializar experiencias y vivencias de todas las partes del mundo que nos permitan el desarrollo de un proceso enriquecedor de nuestra asignatura.

Nuestro seminario toma su nombre en memoria de un evento provincial convocado por la Universidad de Oriente durante muchos años. Esta vez el mundo mediante la tecnología permite interconectar para socializar experiencias y compartir saberes.

Modalidad de evento

Online

Costo de evento

Evento es gratuito

Enlaces de transmisión



COMITÉ DE HONOR

Presidente: Dr. C. Diana Sedal Yanes. Rectora Universidad de Oriente.

Miembros: Dr. C. Rosa María Reyes Bravo. Vicerectora de Investigación. Universidad de Oriente

Dr C. Daniel Hechavarría Cardero. Decano de la Facultad Cultura Física. Universidad de Oriente.

MSc. Osvaldo Vento Montiller. Presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder).

MSc. Alina Sánchez Revilla. Directora Provincial de Deportes, Santiago de Cuba.

COMITÉ ORGANIZADOR

Presidente: Dr. C. Manuel Alejandro Romero León. Presidente Comisión científica departamental. Director revista científica Arrancada. Universidad de Oriente.

Vicepresidente primero: MSc. Jorge Jiménez Callis. Jefe Departamento Educación Física. Universidad de Oriente

Vicepresidente segundo: Dr. C. Regis Piña Fonseca. Vicedecano Investigación y Posgrado. Universidad de Oriente

Miembros: Lic José Solin Franco Velásquez. Influencer académico. Perú

MSc. José Gilbert Issac. Jefe disciplina Educación Física. Universidad de Oriente

MSc. Yanelis Díaz Soto. Universidad de Oriente

Lic. Alejandro Anibal Suárez Aviles. Presidente IberoRed. México

Lic. Rosy Pech Pacheco. Director general en Sinergia, Arte, Deporte y Cultura. México

MSc. Isabel Góngora Savigne. Subdirector Provincial de Deportes, Santiago de Cuba.

COMITÉ CIENTÍFICO

MSc. Mauro Arístides Kindelán Boly. Departamento Educación Física

MSc. Fernando Álvares Castillo. Departamento Educación Física

MSc. Lionel Infante Guerra. Departamento Educación Física

Dr. C. Karel Luis Pachot Zambrana. Coordinador/ Promotor de la Red Iberoamericana de Investigadores en Derecho y Gestión del Deporte. Universidad de Oriente.

Dr. C Javier Arturo Hall. Coordinador/ Red Iberoamericana de investigación sobre el sedentarismo y Actividad Física en el ámbito escolar, adscrita a la Auiip.

CONFERENCIAS MAGISTRALES

Dr. C. Gladys Bequer Díaz. Cuba. “El desarrollo perceptivo motriz en la Educación Física de la primera infancia”

Dr. C. Débora Paola Di Domizio. Argentina. “La intervención educativa de la Educación Física con personas mayores”

Dr. C. Jorge Luis Zamora Prado. Guatemala. “La Educación Física y su connotación en la vida activa y sana”

Dr. C. Pablo Camacho Lazarraga. España. “La enseñanza de los deportes colectivos en la Educación Física actual: aplicación práctica en el baloncesto”

MSc. Álvaro Andrés Ardila Villamizar. Colombia. “Formación integral en la Educación Física de los seis a los doce años”

Dr. C. Manuel Alejandro Romero León. Cuba. “Impacto de la Educación Física universitaria en el contexto cubano e internacional”

MSc. Boris León Reyes. Ecuador. “Herramientas digitales y su aplicabilidad Educación Física en la modalidad virtual”

MSc. Claudio Farias Valenzuela. Chile. “Metodologías en la Educación Física para el abordaje de personas con discapacidad intelectual”

Dr. C. Ausel Rivera Villafuerte. México. “El proyecto Educación Física de calidad de la UNESCO”

FECHAS IMPORTANTES DE LA CONVENCIÓN

Fecha límite para la recepción de inscripciones: 13 de abril de 2022

Fecha de realización: 14 al 16 de abril de 2022

AUSPICIADORES

